

BOLETÍN

ABRIL – JUNIO 2025



Nueva Institución Educativa



INSTITUTO CERVINO

Damos la bienvenida al **Instituto Cervino**, que se ha unido a nuestra red para trabajar colaborativamente buscando el bienestar integral de niñas, niños y adolescentes.

¡Ya somos 98 Instituciones Educativas!

TALLERES IMPARTIDOS

Abril- junio 2025

Guardián QPR: Estrategia de Prevención del Suicidio

7 talleres impartidos
Más de 200 personas beneficiadas

Ciberseguridad y Ciudadanía Digital

2 talleres impartidos
Más de 50 personas beneficiadas

Primeros Auxilios Emocionales

2 talleres impartidos
Más de 30 personas beneficiadas

Prevención de Maltrato, Violencia y Abuso Sexual Infantil

3 talleres impartidos
Más de 140 personas beneficiadas



Diplomado para Padres de familia

Gracias al apoyo de H-E-B en la Comunidad, se llevaron a cabo las últimas tres sesiones del **Diplomado "Padres en Conexión: Formación Salesiana en Red"**, dirigido a comunidades educativas de la Red de Escuelas Salesianas de la Inspectoría México Norte. Este diplomado fue una experiencia llena de aprendizajes y experiencias significativas para quienes participaron.



María José Almela

Prevención del maltrato, violencia y abuso sexual infantil.

29 de abril
Más de 200 personas beneficiadas



Paulina Weigend



Evelyn Schipper

Estrategia de Prevención del suicidio

28 de mayo y 18 de junio
Más de 200 personas beneficiadas

LÍDERES EN RED

Reunión de Embajadores

ABRIL

El 10 de abril se realizó la sesión virtual "Incluir es convivir", con la participación de expertas de EFFETA, TEDI e Instituto Nuevo Amanecer. Más de 85 embajadores reflexionaron sobre la inclusión como un valor que debe vivirse en la familia, la escuela y la comunidad. Se compartieron testimonios que mostraron cómo se aplican estos principios en la vida diaria.



Mayo

El 22 de mayo se realizó la sesión virtual "Comunicación Estratégica para la Resolución de Conflictos", impartida por Lorena Morales. Más de 75 personas participaron en este espacio donde se abordó la resolución del conflicto desde una visión sistémica y se compartieron herramientas para gestionarlo de forma constructiva y sostenible.

Reunión de Directores

ABRIL

Se llevó a cabo, en el Instituto San Roberto Campus San Agustín, la sesión “El Rol del Director: Entre la gestión y el acompañamiento emocional”, impartida por Andrés Gottfried.

Se destacó que el rol de director es ser un líder con sentido humano, capaz de acompañar emocionalmente a su equipo.

Se compartió cómo el director debe fomentar relaciones sanas, promover la escucha activa, generar sentido de responsabilidad y coherencia personal. También se abordaron las raíces emocionales desde la infancia y cómo estas influyen en la vida escolar. Educar con propósito y afectividad es clave para transformar realidades.



PARTICIPACIÓN EN EVENTOS

Programa de Profesionalización de Organizaciones de la Sociedad Civil

Gracias a la Secretaría de igualdad e inclusión (SII), Educando en Red participa en el Programa de Profesionalización de Organizaciones de la Sociedad Civil 2025. Este programa está diseñado para fortalecer el liderazgo y la gestión en el sector social donde se ofrecen herramientas clave en administración, comunicación y gestión de proyectos, con el propósito de potenciar el impacto de iniciativas en las comunidades.

Es un espacio para desarrollar liderazgo estratégico, optimizar recursos y consolidar proyectos con propósito.



Transformación Social UDEM

15 de mayo - UDEM

Educando en Red participó en el evento “Transformación Social UDEM”, organizado por el **Centro para la Solidaridad y la Filantropía (CESYF)**. En el marco del programa “Universidad de Barrios”, colaboramos impartiendo talleres, sumándonos así a las más de 100 organizaciones aliadas que trabajan junto a la UDEM por el bienestar social.

Nuestra participación reafirma el compromiso compartido de transformar comunidades a través de la educación, generando un impacto positivo en la vida de niñas, niños y adolescentes de nuestra comunidad.



Cierre del Ciclo de Mejora 2024 - 2025

14 de mayo - Yco

Participamos en el evento **“Cierre del Ciclo de Mejora 2024 – 2025”**, un espacio para celebrar el camino recorrido y reconocer el esfuerzo y compromiso de todas las organizaciones participantes en este proceso de fortalecimiento.

Durante la jornada, recibimos con orgullo dos reconocimientos que destacan nuestra constancia y avance a lo largo del ciclo. Este cierre representa no solo el fin de una etapa, sino también un impulso para seguir trabajando con compromiso y enfoque en la mejora continua



Foro de Buenas Prácticas Municipales en Materia de Prevención Social

21 de mayo - EGADE

Participamos en el evento “Intercambio de Buenas Prácticas Municipales en Materia de Prevención Social”. Esta actividad se enmarcó dentro del **Programa Estatal para la Prevención de la Violencia y la Delincuencia con Participación y Colaboración Ciudadana, Nuevo León 2023-2027: La Nueva Ruta Hacia la Paz.**

Durante el encuentro se compartieron experiencias y estrategias exitosas implementados a nivel municipal, con el objetivo de impulsar y reconocer las mejores prácticas en prevención social. Los temas abordados incluyeron empoderamiento económico, atención a adolescentes y jóvenes, prevención de adicciones y salud mental, participación comunitaria, cohesión social y reconstrucción del tejido social, entre otros. El evento fomentó el aprendizaje colectivo y el fortalecimiento de redes de colaboración entre los distintos actores involucrados.





Asamblea y Aniversario de Consejo Cívico

22 de mayo – Club Industrial

Asistimos al evento de conmemoración del 50º Aniversario de Consejo Cívico, celebrada en el marco de su 50ª Asamblea Anual Ordinaria. Durante el evento se resaltó la relevancia de la participación ciudadana organizada y el papel clave del fortalecimiento de las organizaciones de la sociedad civil en Nuevo León.

Como parte de la red de organizaciones asociadas a Consejo Cívico, reafirmamos nuestro compromiso con la misión compartida de hacer de Nuevo León la mejor comunidad para vivir, trabajando para generar un impacto positivo y duradero en nuestro estado.

Seminario sobre Tabaquismo y Salud: Conmemoración del Día Mundial sin Tabaco

30 de mayo

Participamos en el “Seminario sobre Tabaquismo y Salud: Conmemoración del Día Mundial sin Tabaco”, enfocado en actualizar conocimientos clínicos sobre las consecuencias del consumo de nicotina, particularmente en dispositivos electrónicos. El evento permitió reflexionar sobre los desafíos actuales del tabaquismo, especialmente entre adolescentes y jóvenes, y reafirmar nuestro compromiso con la promoción de la salud y la prevención de adicciones desde una perspectiva educativa y comunitaria.



Comisión Estatal para la Prevención y Atención a las Conductas de Suicidalidad

En las últimas reuniones de la Comisión se ha coordinado la organización de eventos conmemorativos del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, donde más de 20 organizaciones e instituciones participamos articuladamente con el objetivo de sembrar esperanza de vida y fortalecer las redes de apoyo comunitario.



Infancias y adolescencias fuertes en tiempos digitales: Construyendo un futuro con balance

26 de mayo

En el American School Foundation of Monterrey se llevó a cabo la conferencia **“Infancias y adolescencias fuertes en tiempos digitales: Construyendo un futuro con balance”**, organizado en colaboración con Movimiento No es Momento.

Esta conferencia tuvo como objetivo abrir un espacio de diálogo sobre el impacto del entorno digital en la salud mental y emocional de niñas, niños y adolescentes, un tema cada vez más urgente ante el aumento de ansiedad, depresión y autolesiones entre jóvenes desde la popularización de los teléfonos inteligentes y redes sociales. Como invitada especial, participó Ana de Saracho O'Brien, reconocida especialista en tecnología y protección infantil, quien compartió herramientas y reflexiones para acompañar desde la conciencia y promover entornos digitales más seguros, empáticos y responsables.



¡YA LLEGÓ!

¡Ya está aquí el podcast que responde las preguntas más importantes de niñas y niños!

Te invitamos a escuchar a **Lía Legal y Nacho Derecho**, dos amigos curiosos que no se quedan con la duda. En cada episodio investigan, conversan y explican con claridad temas relevantes como la ciudadanía, los derechos, la cultura vial y mucho más.

Este podcast demuestra que **sí se vale opinar**, preguntar y participar para construir una comunidad más informada, justa y solidaria.

¡No te lo pierdas!



¡SÍGUENOS!



[Educandoenred.org](https://educandoenred.org)



[Educando_en_Red](https://www.instagram.com/Educando_en_Red)



[Educando en Red](https://www.facebook.com/Educando.en.Red)